

fiesta Brava

El albacetense Pedrés dijo adiós definitivamente a los toros

Así van los toreros españoles en América

EL PIRO Y MURILLO, TRIUNFADORES

Con la "Feria del Cristo de los Milagros", en el viejo coso del "Acho" en Lima, se abre la temporada americana de 1965-66, para los toreros europeos (España, Francia y Portugal).

LA VERDAD, como en temporadas anteriores, ofrecerá a sus lectores amplia información —cuya parte principal será anecdótica y estadística— de la temporada en cuestión.

De momento vamos a adelantar que se han celebrado

dos corridas en Lima de las que tenemos datos concretos. Ayer, sábado, se celebró la tercera feria limeña, que aún no hemos contabilizado en los datos que ofrecemos a continuación:

Los matadores que han actuado en la campaña 1965-66 son los siguientes: El Cordobés, Andrés Hernández, Manolo Amador, Murillo y El Pireo. De ellos sólo han cortado trofeos Murillo y El Pireo. Fuentes también ha actuado en Caracas.

Y nada más por hoy.—G.

REHILETES AL SESGO

Manuel Cano, "El Pireo" en su presentación en América, concretamente en Lima, cortó dos orejas y rabo en el único toro que mató.

Nos alegramos muchísimo. El Pireo es un torero de clase.

El Litri volverá a los ruedos de la próxima temporada. La empresa de Madrid le ha firmado ocho corridas.

Otro de los pocos que puede volver, irse y volver de nuevo.

Noticia de nuestro querido colega "Digame": Primer contrato de 1966. Balaña le firmó 25 corridas a El Viti.

Eso es madrugar y lo demás son tonterías.

"Se dice que Mondeño convocará una rueda de prensa" Al toro, de una vez, hombre.

"No me importa torear con Ordóñez", dice El Cordobés. Lo mismo creemos que opinará el rondeño.

Esta tarde actuará Sebastián Palomo como único matador en Linares. Gesto de figura.

MENDA

SUS ILUSIONES DE AHORA: LA AGRICULTURA Y SU GANADERIA

TUVO CUATRO APODERADOS Y DE TODOS ES AMIGO



Pedro Martínez "Pedrés", el famoso diestro de Albacete, presenció uno de los últimos festejos celebrados en la Condomina. Aquí le vemos charlando con su íntimo D. Basilio Cobarro y señora.

Fuimos testigos y cronistas de las últimas actuaciones de Pedro Martínez, «Pedrés», en Albacete y Hellín. Muchas veces, en estas tardes triunfales, le gritaron desde los tendidos: ¡No te vayas, Pedro! Porque Pedrés en sus últimas corridas estaba más torero que nunca. Podíamos decir que se inició esta entrevista con el gran torero en la feria de Albacete, pero fue en Murcia en donde charlamos más ampliamente y dimos cima a ella.

Pedrés tiene amigos en todas partes, porque también él sabe serlo y en grado superlativo. El mismo se hace su mejor retrato, sin proponérselo, al decirnos los apodados que ha tenido:

—He tenido cuatro: Lidio Cuesta, Camará, Dominguín

Por Jose A. GANCA

Dominguín y Sánchez Mejías. De todos soy amigo y cuando los veo les doy un abrazo.

—¿Esperabas llegar tan alto cuando empezaste?

—La verdad no. No esperaba, tal vez por que vi siempre lo del toro muy difícil, llegar adonde estoy. Si de verdad lo he conseguido.

—¿Aguardabas tanto éxito en tus reparaciones?

Pedrés medita un poco. Acepta un pitillo que le ofrece don José Muñoz Saura, gran aficionado murciano y amigo del diestro albacetense.

—Lo que si te puedo asegurar es que yo no volvía para torear media docena de corridas. Para ello me hubiera estado tranquilo en mi casa. Recuerdo que Camará me dijo: «Esto está muy difícil, Pedro. Hay gente nueva que se arrima como unos condenados». ¿Sabes lo que le contesté a Camará?

—Si tú nos lo dices, Pedro.

—Pues que yo estaba dispuesto a hacer lo mismo.

Pedro nos dice esto con toda sinceridad. Por otra parte, es, sobre todas las cosas un hombre modesto, de los de verdad, sin cuento.

—¿Cómo te encontrabas en la segunda época de tu vida torera?

—Más hecho, con más oficio y, aunque parezca raro, con más ilusiones.

—¿En qué las vas a poner ahora, Pedrés?

—En mi ganadería y en la agricultura. Son para mí las dos cosas a las que tengo más afición aparte de los toros. El próximo domingo, en Hellín, (se refería al pasado) se corren novillos de mi ganadería en un festival, en el que actúo como matador. No te puedes figurar lo preocupado que me tiene esto.

—Vamos Pedro, no exageres.

—Si sólo tuviera que torear

no estaría preocupado, pero como también soy ganadero, si estoy mal, no me queda el recurso de decir que los novillos eran malos. ¿comprendes?

—¿Has lidiado en otras ocasiones reses de tu ganadería?

—Sí. En novilladas económicas y en festivales.

Pedro Martínez «Pedrés», nos dice que pasa muy malos ratos cuando se corren reses a su nombre.

—De torero puedo jugarme la vida por quedar bien; como ganadero no podría hacer embestir a los novillos, ni empujándoles.

—¿Cuándo lidiarás en festejos picados?

—Podría hacerlo en la próxima temporada, pero no lo haré hasta que no sepa si lo que tengo hará un lucido papel.

Pedrés nos dice que su retirada es definitiva. Que no volverá a torear más como profesional. Que lo hará en festivales benéficos para matar el gusanillo de la afición.

—¿Cuándo pasabas más miedo, Pedro?

—El miedo es una cosa que desaparece cuando suena el «tarar». Antes de ir a la plaza cada uno lo pasa a su manera.

—¿El mejor torero de tus tiempos?

—Todos. A todos quiero y admiro.

—¿Qué te divierte más fuera de los toros?

—Me gusta el cine y el teatro. Entre las dos cosas me quedo con el teatro, pues hay más verdad.

—¿Qué lees, Pedro?

—Me encanta la lectura de biografías de grandes hombres.

—¿Te consideras uno de ellos?

—¡Qué cosas tienes!

Este es Pedrés, El gran torero de Albacete, triunfador en todos los ruedos del mundo, hombre de muchos amigos, modesto de verdad.

MUY PRONTO, EL HOMENAJE AL "NIÑO DEL BARRIO"

El Club Taurino de Murcia se ha hecho cargo de la organización del homenaje a José Vera "Niño del Barrio", cuya feliz idea surgió en las antenas de Radio Murcia.

Han dado comienzo los trabajos para que el homenaje tenga la mayor brillantez. Se ha pensado en principio ofrecerle un banquete al que, sin lugar a dudas, se unirán todas las personas que por amistad o simpatía con Vera, puedan demostrar ampliamente su afecto al honrado torero.

Para este homenaje han ofrecido cuadros de interesante valor taurino, varios artistas, entre los que figuran Muñoz Barberán, Baldo, Párraga, etc., al objeto de efectuar una posterior venta, bien en exposición o por medio de subasta.

Desde nuestras columnas, exhortamos a todos los murcianos para que este homenaje —que se piensa efectuar en fecha brevísima— tenga la resonancia que merece.

MUDANZAS

F. GIL STAUFFER

TRANSPORTES — GUARDAMUEBLES
MENDEZ NUÑEZ, 66 - TEL. 214948 - ALICANTE

HIERROS PADILLA

TUBOS ROSCA GAS SOLDADOS POR RESISTENCIA ELECTRICA

PASADO NOMINAL	NEGRO	GALVANIZADO
Pulgadas	Ptas./m.	Ptas./m.
1/4	8'35	11'35
3/8	10'00	13'15
1/2	12'25	15'75
3/4	16'25	20'50
1	22'55	29'60
1 1/4	29'60	37'80
1 1/2	39'15	47'35
1 3/4	42'15	52'45
2	48'80	62'30
2 1/4	66'10	82'10
2 1/2	77'80	99'80
3	93'50	120'70
3 1/2	126'10	160'40
4	134'60	168'80
5	180'25	

Tubos cuadrados - redondos y rectangulares en 1 m/m. de espesor, 14'60 kilo, en 1'05 m/m., 13'70 kilo

NOTA. - PARA PEDIDOS IMPORTANTES SOLICITEN DESCUENTOS

Real, 14 Teléfonos 502206 - 505727
CARTAGENA

DR. RAIMUNDO MUÑOZ MARTINEZ ELECTROENCEFALOGRAFIA

Jaime I el Conquistador, núm. 9, segundo
(Travesía entre Gran Vía Alfonso X el Sabio y plaza de la Fuensanta). MURCIA
Consulta de 4 a 7 Teléfono 215129

COLONIA VITAMINADA



NUEVO producto capilar que hace desaparecer las CANAS progresivamente sin teñirlas, fortaleciendo el cabello, limpiándolo y evitando su caída. PRESENTADO EN FRASCO DE PLASTICO DE CUARTO DE LITRO AL PRECIO DE 50 PSETAS. VENTA EN PERFUMERIAS Y FARMACIAS. De no encontrarse todavía a la venta en su localidad, le será enviado contra reembolso libre de gastos.

Solicítese a "DAJUV" - BRAVO MURILLO, 29 - MADRID-3

TRESILLOS SKAY FLOR

A PRECIOS INCREIBLES

MANUEL PEREZ DIAZ

Exposición y venta: Frereria, 26
Fábrica: Carretera de El Palmar (Frente a la Innovadora)
Teléfono 215347 - MURCIA

¡¡CON GARANTIA DE CALIDAD Y FACILIDADES DE PAGO!!

—"LA VERDAD" HACE TODOS LOS DIAS TRES EDICIONES DISTINTAS: UNA PARA CARTAGENA, OTRA PARA ALICANTE Y SU PROVINCIA Y OTRA PARA MURCIA. USTED PUEDE SOLICITAR DE NUESTRA ADMINISTRACION LA QUE LE INTERESE



TODO SALE DE AQUI

MOTORIZACION
ESTUDIO
VACACIONES
BODAS
IMPREVISTOS
VESTIDO
MEJORA DE VIVIENDA
VIAJES

EL PROXIMO DOMINGO, EN CARTAGENA, FESTIVAL BENEFICO

Uno de los matadores será Ordóñez

El próximo domingo se celebrará en el centenario coso de Cartagena el ya tradicional festival a beneficio del "Hogar del Niño", que con tantas simpatías cuenta entre los cartageneros.

Tomarán parte en el mismo Antonio Bienvenida, Litri, Ordóñez, Camín, Juanito Belmonte y el rejoneador Fermín Bohórquez.

El cartel del festejo y los fines del mismo merecen que se llene la plaza hasta la bandera.

Y se llenará

31 DE OCTUBRE

XLI DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA